

Talca:

12. "Trabajo práctico de una misión docente médico-quirúrgica, integrada, además, por un radiólogo y un laboratorista".  
Prof. Dr. E. Acevedo D. y Dr. Renato Gazmuri.

Valparaíso:

13. Curso de perfeccionamiento para Enfermeras:  
Prof. Dr. Pedro Uribe.
14. Curso de Medicina Física y Rehabilitación.  
Con la participación especial del Dr. Daniel J. Feldman (Director del Programa Internacional del Instituto de Medicina Física y Rehabilitación de la New York University Bellevue Medical Center).  
Prof. Dr. Carlos Urrutia y Dr. Jorge Alvajay.

Curso de Medicina Interna:

15. a) Nefropatías.  
Prof. Dr. Federico Philippi y Dr. Renato Gazmuri.
16. b) "Lo que todo médico internista debe conocer sobre enfermedades mentales y su tratamiento".  
Prof. Dr. I. Matte B.

Curso Médico-Quirúrgico:

17. a) Coloproctología.  
Profs. Drs. A. Donoso Infante y Leonidas Aguirre Mac-Kay
18. Cursos de Obstetricia y Ginecología:  
a) Problemas Gineco-obstétricos.  
Prof. Dr. Luis Tisné B.

## noticias universitarias del interior

### *Cursos de Biblioteconomía para postgraduados*

Los primeros cursos para postgraduados de la Escuela de Biblioteconomía de la Universidad, tendrán lugar entre el 26 de agosto y el 9 de septiembre próximos en Santiago.

Se ofrecerán sólo aquellos cursos para los cuales se inscriba un número suficiente de interesados, entre los cursos normales consultados en el actual plan de estudios de la Escuela, un Seminario sobre problemas bibliotecarios y cursos especiales acerca de materias que puedan sugerir los candidatos a alumnos. Los interesados podrán inquirir mayores detalles en la Escuela de Biblioteconomía, Casa Central de la Universidad de Chile.

### *Quinto Congreso Panamericano de Farmacia y Bioquímica*

Auspiciado por la Universidad de Chile y por el Servicio Nacional de Salud, se efectuará en Santiago en noviembre próximo, el Quinto Congreso Panamericano de Farmacia y Bioquímica.

Participarán en este torneo todas las entidades del continente relacionadas con la profesión de farmacéutico, químico farmacéutico y de bioquímico, sean de orden gremial, docente, gubernamentales o de investigación científica. Han anunciado también su participación, la Oficina Sanitaria Panamericana y la UNESCO.

Como finalidades del Congreso se han señalado la promoción del progreso de la farmacología y de la bioquímica, propugnar un nivel de enseñanza acorde con el desarrollo científico actual, y estimular la investigación en las ciencias farmacéuticas y en la bioquímica y en el intercambio de informaciones científicas.

### *La Academia del Teatro de Ensayo de la U. Católica*

La Academia de Arte Dramático del Teatro de Ensayo funciona en la actualidad con tres años de estudios y bajo la dirección de Gabriela Roepke. Las clases son impartidas por especialistas en cada materia, y se realizan de lunes a sábado, de 9.30 a 13 horas. La enseñanza de actuación está a cargo de los profesores permanentes, Eugenio Dittborn, Hernán Letelier y Luis A. Heiremans; la clase de expresión corporal está a cargo de Fernando Colina; la de voz, por María Valle; maquillaje, Juan Cruz; historia del teatro, Gabriela Roepke; cultura general, Héctor Noguera, y esgrima, a cargo de Luis Moreno. Los alumnos preparan bajo la dirección de sus profesores, diversas obras de teatro que constituyen sus exámenes y que son presentadas en el teatro Camilo Henríquez. Últimamente, han presentado las siguientes: "La mariposa blanca", de Gabriela Roepke, dirigida por Hugo Miller; "La importancia de ser constante", de Oscar Wilde, dirigida por Hernán Letelier; "Ardele" o "La Margarita", de Jean Anouilh, dirigida por Eugenio Dittborn.

(Sírvase pasar a la página 30)